



OPINIÓN

Pepe Grillo



¡Tómenlos en cuenta!

Lo que se dice entre legisladores electos de la coalición gobernante es que Adán Augusto López, que fue el primero en la lista nacional de Morena para el Senado, tiene amarrada la coordinación de la fracción mayoritaria en la Cámara Alta.

También se considera al zacatecano Monreal como el mejor calificado para coordinar a los diputados de la mega bancada oficialista. Ambos dominan el oficio. Las versiones se consolidaron después de que la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, pidiera a los legisladores no olvidar a las corcholatas que se portaron a la altura y evitaron rupturas en el proceso interno.

En realidad, lo único que faltaría por planchar es qué harán con Marcelo Ebrard, que quedó en segundo lugar

en el proceso interno y que trata de hacer valer el apoyo que entonces recibió.

El nombre del excanciller se ha venido barajando para ser parte del equipo de la doctora Sheinbaum pero él reveló que hasta el momento no lo han invitado y los nombres se darán a conocer mañana, de modo que ya no queda tiempo para nada.

Biden aprieta y acaricia

Avanza la campaña en Estados Unidos y Joe Biden, en plena campaña, se muestra cada vez más ríspido con el vecino del sur, o sea México, para complacer al electorado conservador.

Los albergues de migrantes deportados ubicados en diferentes plazas de la frontera están desbordados. Estados Unidos elude su responsabilidad y le pasa la

bolita a México. Biden quiere presumir que es un deportador inclemente.

A lo anterior hay que añadir la decisión unilateral de suspender las importaciones de aguacate mexicano por problemas de seguridad en Michoacán. Lo que inquieta es que no regresarán las inspecciones y por lo tanto las compras de aguacate, hasta que “haya seguridad”, lo es una frase ambigua porque podrían pasar años, incluso décadas, hasta que esa aspiración se cumpla.

Al mismo tiempo, para complacer a los votantes hispanos se habla de nuevos programas que beneficiarán a miles de compatriotas que emigraron.

La competencia política lo condiciona todo.

Cambio de poderes pacífico

El INE hizo su parte para concretar la aspiración compartida de lograr un cambio de poderes pacífico en el país. Lo hizo notar la consejera presidenta, Guadalupe Taddei.

Gracias a la sólida estructura del órgano electoral y al esforzado trabajo de los funcionarios electores, se formaron nuevos gobiernos que reflejan con nitidez la voluntad popular expresada en las urnas, que es lo más importante.

La jornada electoral no genera violencia por sí misma, sino que las elecciones se registran en un ambiente muy violento, con récord histórico de homi-

cidios dolosos. Esa realidad cotidiana, la de crimen sin castigo, se trasladó a las competencias electorales. No podía ser de otra manera.

La instalación de la próxima legislatura en San Lázaro está encarrilada, lo que preparará el cambio de estafeta en la Presidencia de la República del último día de septiembre.

Temporada de huracanes

Después de la tragedia del huracán Otis que pegó de lleno en Acapulco, ningún estado del país tiene pretexto para no tomar todas las precauciones posibles ante un nuevo golpe de la naturaleza.

La llegada de “Alberto” a las costas de Tamaulipas supone poner en práctica todas las medidas de protección necesarias para reducir al máximo los daños humanos y materiales.

La temporada de huracanes ya arrancó y seguirá hasta el mes de noviembre. Las autoridades de Protección y Civil, los medios de comunicación y los propios ciudadanos tienen responsabilidades concretas. Nadie puede decir otra vez que le avisaron tarde, que desconocían el peligro, que los tomaron por sorpresa. No más pretextos.

En Acapulco, más de medio año después del golpe de Otis, siguen sin aparecer los cuerpos de más de 30 personas que se tragó el mar. Una negligencia criminal •

pepegrillo@cronica.com.mx